

Descarta Moody's impacto en nota

EL NORTE / STAFF

MÉXICO.- La calificadora de riesgo Moody's descartó que la calificación soberana de México se encuentre en riesgo de disminuir debido a la estrategia de combate al robo de combustible que ha ocasionado escasez de gasolina.

“El impacto del desabasto de combustible en la economía de México y las cuentas fiscales será limitado, a menos que esta situación se convierta en un problema prolongado que afecte de manera notoria la actividad económica.

“Por el momento consideramos que las implicaciones crediticias para la calificación soberana de México no son significativas”, sostuvo Jaime Reusche, analista soberano de México en Moody's.

Actualmente la calificación de riesgo país de México por parte de Moody's se encuentra en el nivel A3, lo que significa que existe un riesgo de impago bajo de las obligaciones financieras en el País.

La calificación de riesgo de Pemex se encuentra en el nivel Baa3, o de riesgo moderado, según Moody's.